

Nouvelles locales du jeudi 13 mai 2010

@rib News, 13/05/2010 | Politique- La commission Électorale provinciale indépendante de Ngozi vient de rayer Mme Florence Narubowa de la liste des candidats administrateur communal de Kiremba. Cette fidèle du parti présidentiel Cndd-fdd est accusée par trois partis d'opposition d'avoir été condamnée par la justice burundaise pour de lourds crimes dont la torture d'une personne, qui a causé sa mort. Ces partis sont le Cndd du député Nyangoma, le Fnl et le Msd. Au niveau de ces trois partis, c'est la satisfaction totale. Cependant, ils disent que les procédures ne sont pas terminées car selon ces partis, la Cepi Ngozi devrait suspendre toute la liste du Cndd-fdd car, estiment ces partis, quand l'un des candidats d'un parti d'une même liste est irrégulier, toute la liste devient nulle. Ils disent être déterminés à faire l'arrêt de la Ceni sur ce genre de magouille. (Rpa/isanganiro)

- Les partis politiques ont poursuivi ce jeudi leur campagne à travers le pays. Le parti Uprona a fait campagne dans la province de Mwaro au stade de Kigutu. Yves Sahinguvu, candidat à la présidence pour le compte de l'Uprona a promis de construire deux routes reliant les régions naturelles de Mugamba et Kirimiro. Exposant les 103 projets de ce parti, Yves Sahinguvu a promis qu'une fois élu président de la République, une prison moderne sera construite dans cette province de Mwaro ainsi que deux écoles modernes sans oublier de développer le secteur agricole. Notons que lors de ce meeting, le charroi de l'Etat a été utilisé. Au total, six véhicules de l'Etat ont été utilisés dans ce meeting. (Frodebu a fait campagne dans la commune de Gisuru de la province de Ruyigi. Le président Ndayizeye, candidat de ce parti à la présidentielle avait répondu présent dans ce meeting. Il demande à la population de voter pour lui pour développer le secteur de l'agriculture et de l'économie. (Rpa)- Le stade de la commune de Rumonge initialement accordé au parti Upd pour ce 18 mai a été donné au parti Cndd-fdd pour la campagne. L'administrateur communal cette commune dit que le président de la République va visiter la commune de Rumonge ce 18 mai et ce stade sera utilisé pour les festivités d'accueil du président. Cependant, l'Upd dit que le parti au pouvoir veut faire campagne sur le stade. Selon des sources de la Ceci Rumonge, le stade a été octroyé au parti Upd et personne ne peut changer cette décision. Des sources proches du gouverneur disent qu'il ne sait pas savoir que le président de la République sera dans sa province ce 18 courant, tranquillisant ainsi le parti Upd qu'il va utiliser le stade de Rumonge. (Bonesha/Isanganiro/Rpa)- Le parti Fnl, via son secrétaire général Adolphe Banyikwa, accuse le pouvoir en place de malmenager les membres du Fnl à cause de leur appartenance politique. Banyikwa dénonce que le pouvoir de la province de Ngozi devient hostile aux membres des partis de l'opposition. Il dit que plus de 10 membres du parti Fnl sont détenus dans les cachots de la police alors qu'ils devraient être actuellement en campagne. Le parti Fnl trouve que c'est une stratégie de la formation présidentielle de mettre à l'écart des opposants politiques. (Isanganiro/Rpa)- Le parti Msd dénonce des intimidations des services de renseignement envers les membres de ce parti. Selon le président du Msd Alexis Sinduhije, la police et les SNR sont les premiers responsables de ses intimidations orchestrées contre les membres de son parti. Il rappelle que la province de Kayanza est en train de mettre en prison les membres de ce parti, leur empêchant ainsi de faire campagne comme les autres partis politiques. Il dit que c'est le gouverneur de la province de Kayanza qui devrait être en prison suite au meurtre d'un paysan tué par sa garde. Il demande aussi aux membres de son parti de refuser toute arrestation d'un des leurs pour montrer la colère aux forces de sécurité souvent manipulées par le pouvoir actuel. (Bonesha/Isanganiro)- L'Abbé Cubwa Bernard, président de la Cepi Ruyigi à l'Est du pays se dit préoccupé par le charroi de l'Etat dans les meetings des partis politiques et souligne que même des mesures contraignantes seront prises pour limiter les dégâts. Il prévient que certains véhicules de l'Etat seront saisis par la Cepi et seront relâchés après la campagne électorale. Il dit en plus que la sécurité est bonne malgré certains membres des partis politiques qui se lancent des injures et qui arrivent même à s'affronter quelques fois. (Rpa)